

Ressort: Vermischtes

Männer wollten nicht neben Frauen sitzen - Flüge verspätet

Tel Aviv, 27.12.2014, 04:31 Uhr

GDN - Ein Flug der Delta Air Lines von New York nach Tel Aviv hat sich verspätet, weil sich zwei ultraorthodoxe jüdische Männer geweigert hatten, zwischen zwei Frauen zu sitzen. Das berichtete der Israelische Rundfunk am Freitag.

Der Vorfall hatte sich bereits letzten Samstag ereignet. Laut des Berichtes weigerten sich die Damen, angebotene Ersatzsitze einzunehmen, weil sie sich diskriminiert fühlten. Es dauerte 30 Minuten, bis durch entsprechendes Platztauschen die Männer dann schließlich selbst andere Plätze einnehmen konnten, auf denen sie nicht neben Frauen sitzen mussten. Erst im Oktober hatte es auf derselben Flugverbindung einen ähnlichen Fall gegeben. Hier hatten sich je ein ultraorthodoxer Mann und eine Frau geweigert, neben Personen des jeweils anderen Geschlechts zu sitzen. Schließlich verließen sie das Flugzeug, was ebenfalls zu einer Verspätung führte, weil erst das aufgegebenen Gepäck wieder aus der Maschine geholt werden musste. In anderen Fällen hatten ultraorthodoxe Passagiere Frauen Geld geboten, wenn sie freiwillig einen anderen Platz einnehmen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-46946/maenner-wollten-nicht-neben-frauen-sitzen-fluege-verspaetet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com